

PDG/Tournée du secrétariat exécutif/Lébamba

Un exemple de loyauté

J.K.M
Lebamba/Gabon

APRÈS l'étape de Mimongo, le secrétaire général du Parti démocratique gabonais (PDG), Éric Dodo Bounguendza, et l'ensemble des membres de sa délégation, ont rallié, dimanche dernier, le chef-lieu du département de la Louetsi-Wano (Lébamba). À la Maison du PDG de cette localité, Éric Dodo Bounguendza, s'est félicité de ce que, depuis de nombreuses années, Lébamba "demeure un exemple de



Eric Dodo Bounguendza s'adressant aux camarades...

Photo : D.R



...de Lébamba.

Photo : D.R

loyauté au PDG". Ce qui contraste fortement avec la réalité observée dans d'autres localités de la Ngounié, où le PDG a laissé des plumes aux élections couplées d'octobre der-

nier. Cela s'est donc encore parfaitement vérifié aux dernières législatives et locales où, dans le département de la Louetsi-Wano et son chef-lieu, le PDG a raflé les sièges de dépu-

tés et la majorité dans les conseils municipaux et départementaux. Confortant, ainsi, son statut de première force politique de la contrée. Une situation inhérente,

selon le secrétaire départemental, Mathias Koussou, à "l'entente parfaite régnant entre les camarades (...)". Pour autant, Éric Dodo Bounguendza a condamné toute attitude de suffisance

de la part des militants et militantes, qui pourraient être tentés de snober et mépriser leurs adversaires. D'autant que, selon lui, cela reviendrait à commettre une erreur. Car en démocratie, la seule certitude qui vaille est celle des urnes. Et qu'il n'existe pas de position acquise, vu que la politique est une compétition dans laquelle chacun tente de gagner du terrain chaque jour. De fait, il a appelé ses troupes à "se mettre résolument au travail en faisant montre d'humilité, afin que la Louetsi-Wano demeure encore pour longtemps, une terre du PDG".

Malinga & Mbigou

Éric Dodo Bounguendza : "L'opposition n'a jamais construit un pays !"

J.KOMBILE MOUSSAVOU
Mbigou/Gabon

POURSUIVANT leur périple à l'intérieur du pays, les membres du secrétariat exécutif du Parti démocratique gabonais (PDG), conduits par le secrétaire général du PDG, Éric Dodo Bounguendza, se sont rendus, lundi 1er juillet dernier, dans les localités de Malinga et Mbigou, dans la province de la Ngounié. Le ton déterminé et résolument à l'offensive, il a exhorté les militants et militantes du PDG des chefs-lieux des départements de la Louetsi-Bibaka et de la Boumi-Louetsi à la consolidation de la cohésion, de l'unité et de la solidarité,



Bain de foule de Eric Dodo Bounguendza et sa délégation à Mbigou.

Photo : DR/ L'Union



Une phase de la réunion à Malinga.

Photo : DR

afin que leur parti demeure toujours la principale force politique dans leur contrée. C'est-à-dire toute chose devant favoriser la prise en compte réelle et effective des préoccupations des populations. Ce, d'autant plus que, selon lui, il se-

rait illusoire de croire aux messages véhiculés par leurs adversaires. Car, a-t-il clamé, "l'opposition n'a jamais construit un pays !" C'est dire, a-t-il relevé, la responsabilité qui incombe au PDG, formation politique aux affaires. Pour

en être à la hauteur, il est nécessaire et primordial, selon lui, que les responsables des différentes instances du PDG (Conseil national, Bureau politique) assument parfaitement leur rôle d'encadrement de la base, et partant des

populations. Ce qui devrait leur permettre d'avoir, de façon régulière, une idée assez précise de leurs besoins et de les remonter au niveau de leur hiérarchie. À charge pour celle-ci, par la suite, de les transmettre au gouvernement.

À l'en croire, cette démarche s'entend d'autant plus aisément que le PDG compte accompagner le gouvernement dans ses réalisations, en étant le porte-voix des populations tout en travaillant main dans la main avec celui-ci. C'est l'un des sens, a-t-il souligné, qu'il convient de donner à cette tournée nationale du secrétariat exécutif. "Nous sommes venus vous visiter pour toucher du doigt les réalités auxquelles vous êtes confrontés. Ce contact régulier et permanent va s'ériger en norme au PDG. Ce qui cadre parfaitement avec le concept de Régénération et de Revitalisation (2R), dans l'optique, a-t-il souligné, d'en faire un parti moderne".

PDG/Week-end politique/Kango

La personnalité du militant à l'ordre du jour

Martina ADA METOULE
Kango/Gabon

LES militants du Parti démocratique gabonais (PDG) de Kango étaient samedi dernier dans leur circonscription politique pour débattre, entre autres activités. Au menu, échanger sur le récent discours à la nation du chef de l'État, sur la personnalité et la responsabilité qui incombe au militant de cette formation politique. Autour de leur "doyen politique" Rémy Ossele Ndong qui a présidé la cérémonie, les militants se sont imprégnés de ce qui constitue leurs devoirs et droits. Avant toute chose, le "doyen" a tenu à préciser le double objectif dudit événement. D'abord la présentation des nouveaux



Les cadres du parti pendant la manifestation.

Photo : SNN/ L'Union



Les militants du PDG de Kango exécutant l'hymne de leur parti.

Photo : SNN

promus, ensuite le fait de reprendre contact avec la base pour lui délivrer le message, sous forme de communication, du "Distingué camarade président", Ali Bongo Ondimba. La première communication portait sur les raisons et explications de l'allocation du chef de l'État. Occasion pour les natifs

de Kango de s'appesantir sur la corruption et la bonne gouvernance. En ce sens, les hiérarques PDG de Kango ont insisté sur la nécessité de changer les choses. S'agissant de la deuxième communication qui portait sur la personnalité du militant, le député Henri Bekale Akwue est revenu

sur le slogan prôné par Ali Bongo Onbimda : "Changeons ensemble". Pour lui, cela signifie que "cela commence par nous-mêmes ; si nous-mêmes ne changeons pas, les autres ne changeront pas". Aussi, s'est-il attelé à réitérer que les valeurs du militant PDG demeurent dans le dialogue, la tolérance et la paix. L'élu

de l'Assemblée nationale y ajoute la responsabilité, la justice, l'unité, le mérite et, la solidarité. Non sans préciser que cela constitue des normes de référence. En outre, les cadres du parti au pouvoir de Kango ont indiqué que : "La personnalité du militant se forge sur la connaissance et l'application des textes. La

personnalité du militant ne se décrète pas, elle se juge par l'application des règles énoncées plus haut et, l'implication dans l'action du parti". Dans son discours de clôture, le nouveau ministre délégué après du Premier ministre, chargé du Suivi des Grands projets, Christian Menvie M'Obame, a tenu à remercier le président de son parti et les cadres de sa circonscription pour sa nomination et les conseils prodigués à son endroit. Il a ainsi invité les siens à s'atteler à poursuivre l'œuvre de construction de l'unité des fils et filles de la commune de Kango. Aussi, a-t-il appelé ses "camarades à œuvrer sans relâche et soutenir le Distingué camarade président".